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UPDATE PERKEMBANGAN VIRUS CORONA
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Nia Ramadhani, Aktris

Kita mendapat 
penghasilan dari apa yang 
kita tanam, tapi kita hidup 

dari apa yang kita beri

Setelah	12	jam	dilalap	si	Jago	Merah,	Gedung	Utama	Kejaksaan	Agung	(Kejagung)	Jalan	Sultan	Hasanudin	Dalam,	
Kecamatan	Kebayoran	Baru,	Jakarta	Selatan,	berangsur	mulai	didinginkan.	Sayangnya,	hingga	Minggu	(23/8)	
asap	masih	mengepul	hingga	proses	olah	TKP	dibatalkan.	Aroma	sangit	terkait	dugaan	adanya	sabotase	pun	

menyeruak.	Ketua	MPR	Bambang	Soesatyo	meminta	agar	segera	ada	kejelasan	penyebab	kebakaran,	guna	
mematahkan	berbagai	spekulasi	perusakan	dokumen	perkara	kasus	korupsi.	Di	sisi	lain	dipastikan	
beban	APBN	bertambah	untuk	renovasi.	Sebab,	data	Direktorat	Jenderal	Kekayaan	Negara	(DJKN)	

Kementerian	Keuangan	memastikan	gedung	Kejagung	belum	diasuransikan.	Waduh!

Baca	Hal	11

Sangit Sabotase hingga Duit Renovasi 
Menguar dari Puing Gedung Kejagung

SCAN ME

KASUS	BERAT	YANG	SEDANG	
DITANGANI	KEJAGUNG	

Jaksa	Pinangki	Sima	Malasari	terkait	
status	 pelarian	 Djoko	 Tjandra.	
Pinangki	 diduga	 menerima	 suap	
sebesar	 USD500.000	 atau	 sekitar	
Rp7,4	miliar.	Kasus	ini	memperjelas	
bukti	bahwa	ma�ia	hukum	masih	ada	
di	 Indonesia,	 demikian	 pernyataan	
Menkopolhukam	Mahfud	MD.

Kejagung	 menangani	 kasus	
tindak	 pidana	 korupsi	 pemberian	
fasilitas	 pembiayaan	 senilai	 Rp105	
miliar	dari	PT	Danareksa	kepada	PT	
Evio	 Securitas	 tahun	 2014-2015.	
Pembiayaan	 ini	 dinilai	 melawan	
hukum	 karena	 dengan	 sistem	 repo	
dengan	 jaminan	 saham	yang	dinilai	
tidak	memenuhi	syarat.

Kasus	Semanggi

Selain	 kasus	 korupsi,	 Kejagung	
mengeluarkan	 pernyataan	 bahwa	
kasus	 Semanggi	 I	 dan	 II	 bukan	
pelanggaran	 HAM	 berat.	 Alhasil,	
keluarga	korban	Semanggi	 I	dan	 II	
menggugat	Jaksa	Agung	ke	PTUN.

Korupsi	Jiwasraya

Kejagung	 menyelidiki	 kasus	
tindak	pidana	korupsi	PT	Asuransi	
Jiwasraya	yang	merugikan	keuangan	
negara	 Rp16,81	 triliun.	 Kejaksaan	
memeriksa	pejabat	OJK,	BUMN	dan	
swasta	dalam	kasus	jual	beli	saham	
dalam	pegelolaan	dana	investasi.

Kasus	 ini	 menyeret	 Benny	
Tjokrosaputro	 dan	 Heru	 Hidayat	
yang	 juga	 berperan	 sebagai	
pengendali	 semua	 investasi	 PT	
Asuransi	 Jiwasraya	 pada	 13	
korporasi	manajer	investasi.

Kasus	Djoko	Tjandra

Kejagung	 menangani	 eksekusi	
terpidana	Djoko	Soegiharto	Tjandra	
yang	sempat	buron	selama	11	tahun	
terkait	 kasus	 cassie	 Bank	 Bali.	
Terpidana	bakal	menjalani	hukuman	
pidana	 badan	 selama	 dua	 tahun	
dalam	perkara	tindak	pidana	itu.

Masih	 terkait	 Djoko	 Tjandra,	
Kejagung	 juga	 menangani	 kasus	

Update : 23 Agustus 2020 Pukul 15.27 PM
Sumber : Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, Johns Hopkins

PERISTIWA	DI	GEDUNG	
KEJAKSAAN	AGUNG

22	November	2003

Gedung	 Kejagung	 kembali	
dilanda	 kebakaran.	 Parahnya,	
dalam	 sehari	 gedung	 ini	
terbakar	 dua	 kali.	 Kebakaran	
pertama	 terjadi	 pada	 pukul	
0 6 . 1 5 	 ya n g 	 men impa	
seperangkat	 kontrol	 panel	
listrik	 di	 lantai	 dua	 gedung	
Kejagung.	 Terjadi	 kebakaran	
kedua	pada	pukul	11.50	WIB	di	
dekat	ruang	keuangan	di	lantai	
tiga,	persis	berada	di	atas	ruang	
kontrol	panel	listrik	itu.	

22	Agustus	2020	

Gedung	 Utama	 Kejaksaan	
Agung	 hangus	 terbakar	 lagi.	
Api	baru	berhasil	dipadamkan	
Minggu	 (23/8)	 pagi,	 sekitar	
pukul	07.00.	Dalam	12	jam	itu,	
65	 unit	 mobil	 pemadam	
kebakaran	 (damkar)	 yang	
dikerahkan	dari	Jakarta	Pusat	
hingga	Utara.

11	Januari	1979

Gedung	Kejagung	terbakar.	
Kala	itu,	Jaksa	Agung	Ali	Said	
mengatakan	 kebakaran	
berasal	 dari	 korsleting	 arus	
listrik	di	 ruang	 rapat	gedung	
Kejagung.	

4	Juli	2000	

Gedung	 Kejagung	 juga	
pernah	 jadi	 sasaran	 ledakan	
bom.	 Peristiwa	 ini	 terjadi	
hanya	 berselang	 sekitar	 satu	
jam	setelah	Hutomo	Mandala	
Putera	atau	Tommy	Soeharto	
meninggalkan 	 Gedung	
Bundar,	usai	diperiksa	sebagai	
saksi	 atas	 tersangka	 mantan	
Presiden	 Soeharto.	 Tommy,	
melalui	 Yayasan	 Tirasa	
miliknya,	 membeli	 tanah	
tersebut 	 dar i 	 Yayasan	
Supersemar	seharga	Rp	1,4	M.

Naskah/Desain:	Istimewa/Guyen

JEJAK	JEJAK	JEJAK	
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MENUNGGU TRS BARU, 
PEMKOT JANJI TAK HILANGKAN KENANGAN

Naskah/	Foto-foto/Gra�is	:	Istimewa/Istimewa/Guyen

emerintah 	 Kota 	 (Pemkot) 	 Surabaya 	 akan	Pmerevitalisasi	 kawasan	 Taman	 Hiburan	 Rakyat	
(THR)	dan	Gedung	Kesenian,	Hi-Tech	Mal,	dan	Taman	

Remaja	 Surabaya	 (TRS).	 Namun	 yang	 pasti,	 semua	
revitalisasi	ini	tidak	akan	menghilangkan	kenangan	masa	
lalu	 warga	 Kota	 Surabaya.	 Kawasan	 baru	 ini	 akan	
menampung	 seluruh	 kreati�itas	 seni,	 hiburan	 rakyat,	
sekaligus	 pusat	 perbelanjaan	 IT	 yang	 diklaim	 Pemkot	
Surabaya	menjadi	yang	terbesar	Se-Indonesia	Timur.	

Seluruh	penggabungan	unsur	seni,	aspirasi	masyarakat,	
dan	 niaga	 elektronik	 menjadi	 satu	 area.	 Bangunan	
bertingkat	terdiri	beberapa	lantai	diperuntukkan	sebagai	
lokasi	 seni,	 tempat	 pertunjukan,	 dan	 perbelanjaan	
elektronik.Sedangkan,	 untuk	 akses	 kawasan	 bawah	 akan	
dipercantik	dengan	taman,	dan	aula	outdoor	sebagai	lokasi	
penyampaian	aspirasi.

WAKIL	WALIKOTA	SURABAYA,	WHISNU	SAKTI	
BUANA.

“Tetap	masih	menjadi	kenangan	Warga	Surabaya,	
hanya	lebih	menjadi	identitas	yang	kuat.	Akan	
dibangun	gedung,	jika	dilihat	dari	atas	akan	berbentuk	
lambang	Tri	Sakti.	Juga	disediakan	ruangan-ruangan	

yang	mungkin	bisa	dijadikan	Sekretariat	Bersama	seluruh	
organisasi,	dan	komunitas.	Jadi	sekali	kesana	semua	terpenuhi.”	

KEPALA	BADAN	PERENCANAAN	PEMBANGUNAN	
KOTA	(BAPPEKO)	SURABAYA	ERI	CAHYADI	.

“Jadi,	kita	akan	melakukan	perencanaan	secara	
keseluruhan	untuk	mensinergikan	antara	THR	dan	
TRS.	Dalam	menyusun	perencanaan	itu,	kita	akan	
undang	pakar	dan	semua	stakeholder	supaya	

memberikan	berbagai	masukan	ke	pemkot.	Nantinya,	usulan-usulan	
itu	akan	digabungkan,	sehingga	nanti	ketika	ke	sana,	kesan	dan	
kenangan	masa	lalu	tetap	ada.”

aman	Remaja	Surabaya	(TRS)	mulai	beroprasi	sejak	tahun	T 1971.	Selama	hampir	setengah	abad,	wahana	bermain	ini	
jadi	idola	arek-arek	suroboyo.	Sayangnya,	per	31	Agustus	

2018,	Pemkot	Surabaya	resmi	menutup	TRS	karena	dinilai	
melanggar	berbagai	aturan.	

Berikut	fakta-faktanya	:

TRS dikelola 
oleh PT Sasana 
Taruna Aneka
 Ria (PT STAR)

Pemegang saham PT STAR Jumlah kunjungan TRS per tahun

Far East 
Organiza�on

62%

Pemkot 
Surabaya

38%

TRS YANG TINGGAL NAMA

Rencana Revitalisasi Taman Remaja Surabaya

1,2 jt
Orang

501.247
Orang 253.068

Orang
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DPR MINTA TINJAU ULANG 
URGENSI PENDIDIKAN MILITER MAHASISWA

Kementerian Pertahanan dan Kementerian Pendidikan sedang menggodok aturan agar para 
mahasiswa bisa mengikuti Program Bela Negara, salah satunya dengan memasukkan pendidikan 

militer dalam Sistem Kredit Semester (SKS) perkuliahan. Belakangan, Wamenhan Sakti Wahyu 
Trenggono menyebut hal itu tergantung keinginan mahasiswa atau sukarela, tak ada paksaan.  

"Perlu dilihat kembali relevansinya antara urgensi dari 
pendidikan bela negara/militer dan kebutuhan mahasiswa itu 
sendiri. Jadi nanti bisa dikaji manfaat dan urgensinya, terus 
bisa juga dicari alternatif programnya (kalau ada) untuk 
mencapai tujuan serupa.”Perjelas dulu isi materi serta tujuan 
dari progam pendidikan bela negara/militer itu seperti apa. 
Juga perjelas lagi sifatnya wajib atau bagaimana, dan dikaji 
apakah bertentangan dengan program merdeka belajar atau 
tidak.” 

ANGGOTA KOMISI X DPR 
RATIH MEGASARI SINGKARRU 

Naskah/ Desain : Istimewa/Paulus

“Kalau dibilang nggak perlu, ya nggak perlu juga karena itu 
kan kita tidak dalam keadaan perang. Kalau dibilang perlu, 
ya perlu juga karena ya kita melihat ini sudah terjadi 
degradasi pengertian kecintaan terhadap bangsa dan 
negara. Salah satu tujuan diadakan ini ya untuk 
membangkitkan semangat tersebut. Tapi kembali lagi, 
materinya, kurikulumnya, targetnya itu harus jelas.” 

ANGGOTA KOMISI I DPR 
DAVE LAKSONO 

“Saya mau koreksi dikit ya, Itu bukan pendidikan militer. Tapi 
bela negara. Kalau militer itu kan kesannya militerisasi. Tapi 
kalau bela negara kan berbeda. Pendidikan militer menuju 
Komponen Cadangan (Komcad) ini memang bukan wajib 
militer. Nanti, dalam satu semester, mereka bisa ikut 
pendidikan militer. Nilainya dimasukkan ke dalam SKS yang 
diambil. Ini salah satu yang sedang kita diskusikan dengan 
Kemendikbud untuk dijalanka.Jika negara dalam keadaan 
perang, mereka siap bertempur." 

WAKIL MENTERI PERTAHANAN
WAHYU TRENGGONO

KOMCAD 
Kementerian pertahanan akan membuka 
pendaftaran program latihan Komponen 
Cadangan bagi masyarakat Indonesia. 
Komponen ini memperkuat komponen utama 
pertahanan negara jika negara dalam 
keadaan bahaya atau darurat.

www.lenteratoday.com

"Kita sekarang hidup di zaman damai, bukan lagi zaman 
perang. Kita dapat membangun perdamaian antara negara 
menjadi penengah dalam konflik, mengembangkan budaya 
dan melindungi tradisi sebagai bagian dari cinta Tanah Air 
tanpa terkait urusan militer.”

PRAKTISI PENDIDIKAN KARAKTER UNIVERSITAS 
MULTIMEDIA NUSANTARA, DONI KOESOEMA 

PERKUAT KOMPONEN
PERTAHANAN NEGARA

DASAR HUKUM
Undang-Undang No. 23 tahun 2019 Tentang 
Pengolahan Sumber Daya Nasional Untuk 
Pertahanan Negara

25.OOO

RENCANA 
PEREKRUTAN

2020

RENCANA 
PELAKSANAAN

6 Bulan

LAMA PELATIHAN
DASAR MILITER

NEGARA YANG
LAKSANAKAN WAMIL

Aljazair
Angola
Austria
Bolivia
Brasil
Chili
Ekuador
Estonia
Filipina
Finlandia
Israel
Iran

Korea Selatan
Korea Utara
Kuba
Kuwait
Meksiko
Mesir
Moldova
Libya
Rusia
Seychelles
Siprus
Singapura 

Suriah
Swiss
Taiwan
Thailand
Turki
Ukraina
Uni Emirat Arab
Venezuela
Yordania
Yunani
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Priyo menandaskan bantuan kuota 
internet ini tidak diberikan dalam bentuk 
tunai, tapi berupa kuota internet sesuai 
dengan operator nomor seluler yang 
digunakan. "Tidak dibatasi atau ditentu-
kan operatornya, tapi menyesuaikan 
dengan nomor yang digunaman. Sehingga 
tidak perlu mengganti nomor baru," tandas- 
nya.

Ditambahkan Priyo jika pandemi Covid-
19 masih berlanjut, pihaknya juga sudah 
mengusulkan bantuan kuota internet 
untuk 3 bulan di tahun depan, yaitu 
Januari - Maret 2021. "Sebagai antisipasi, 
kalau ternyata pandemi Covid-19 sudah 
mereda dan terkendali sehingga Pem-
belajaran Tatap Muka (PTM) bisa dilak-
sanakan. Maka anggaran tidak diserap 
atau tidak digunakan," imbuhnya.(ais)

litar - Dinas Pendidikan (Disdik) BKota Blitar akan memberikan 
bantuan kuota internet, kepada 

puluhan ribuan siswa mulai jenjang TK 
hingga SMP Negeri dan Swasta. Program 
ini akan dimulai pada bulan Agustus ini 
sampai Desember 2020 nanti.

Dituturkan Plt Kepala Disdik Kota 
Blitar, Priyo Suhartono langkah ini di-
ambil guna mendukung kelancaran sistem 
Pembelajaran Jarak Jauh (PJJ) selama 
pandemi Covid-19 "Baik negeri dan 
swasta, seluruhnya akan mendapat 
bantuan ini," tutur Priyo, Minggu (23/8). 

Lebih lanjut Priyo menjelaskan, bantuan 
kuota internet bisa diberikan kepada 
orangtua atau siswa, tergantung dari nomor 
handphone yang digunakan dalan proses 
PJJ. "Kalau siswa TK dan SD ada yang 
menggunakan nomor orang tuanya, maka 
bantuan akan diberikan ke nomor ter-
sebut," jelasnya.

Adapun bantuan kuota internet untuk 
Agustus - September 2020 ini, bersumber 
dari dana Bantuan Operasional Sekolah ( 
BOS) yang ada di masing-masing sekolah. 

"Sedangkan nilainya bervariasi, tergantung 
kemampuan sekolah dan mutlak kewenangan 
kepala sekolah selaku pengelola BOS," terang 
pria yang juga menjabat Kepala Dishub 
Kota Blitar ini.

Artinya nilai bantuan setiap sekolah 
tidak sama, bisa Rp 10.000 atau lebih. 
Disdik menghormati berapa pun keputusan 
sekolah, membantu kuota internet untuk 
siswanya.

Sedangkan bantuan untuk Oktober 
sampai Desember 2020, pihak Disdik 
sudah mengusulkan dalam Perubahan APBD 
Pemkot Blitar Tahun Anggaran 2020 yang 
kini sedang dibahas bersama DPRD Kota 
Blitar. Sesuai usulan total jumlah siswa 
yang dibantu sebanyak 20.199 siswa, dengan 
rincian siswa TK negeri/swasta 2.988 
siswa, SD negeri/swasta 10.876 siswa dan 
SMP negeri/swasta 6.116 serta Pusat 
Kegiatan Belajar Masyarakat 219 siswa. 
"Besarnya bantuan setiap siswa Rp 50.000 
per bulan, yang sistemnya akan langsung 
diisikan ke nomor handphone yang 
digunakan untuk PJJ dan sudah didaftar-
kan sebelumnya," papar Priyo.

AGUSTUS-DESEMBER 2020, RIBUAN SISWA
 DI KOTA BLITAR DIBANTU KUOTA INTERNET

TETAP WASPADA, DERETAN PEJABAT JATIM
MENINGGAL AKIBAT CORONA

Plt Kepala Disdik Kota Blitar, Priyo Suhartono

Pejabat yang sering bersentuhan langsung dengan publik memang menjadi salah 
satu pihak yang memiliki risiko tinggi terpapar Covid-19. Baru saja, Pemerintah 
Provinsi Jatim dikejutkan dengan meninggalnya Plt Bupati Sidoarjo, H Nur Ahmad 
Syaifuddin meninggal karena Covid-19. Meninggalnya pria yang menggantikan 
Bupati Sidoarjo Saiful Illah karena terkena OTT ini tergolong mendadak. Ternyata 
sebelumnya sudah ada sederet pejabat setingkat kepala dinas di Jawa Timur juga 
ada yang meninggal karena Covid-19.

Naskah/ Desain : Istimewa/Paulus

Kepala Bappeda Jawa Timur Mohammad Rudy 
Ermawan Yulianto meninggal karena Covid-19 
Selasa (14/7/2020) malam. Almarhum yang 
juga mantan Kepala Dinas PU Cipta Karya ini 
diketahui terpapar Covid-19 setelah 
mengantarkan sang ayah yang sedang 
berobat. Setelah di-swab, ternyata sang ayah 
positif Covid-19. Sang ayah diketahui 
meninggal dunia 10 hari sebelumnya. 
Almarhum Rudy kemudian menjalani tes swab 
dan terdeteksi positif Covid-19.

KEPALA BAPPEDA JAWA TIMUR

Kepala Unit Pelayanan Teknis Laboratorium 
Kesehatan Daerah (Labkesda) Bojonegoro 
berduka. Pasalnya, Imam Faat meninggal 
karena positif Covid-19, Rabu (19/8/2020). 
Selama sakit, almarhum dirawat di RSUD 
Bojonegoro. Kantor yang berada di Jalan 
Ahmad Yani No 6 ditutup sementara selama 
dua pekan.

KEPALA LABKESDA BOJONEGORO

HM. Solekan meninggal Jumat (3/4/2020) 
pukul 22.00 WIB. Hasil tracing Dinkes Kota Blitar 
menyebut pria berusia 53 tahun itu termasuk 
petugas haji yang mengikuti pelatihan di 
Asrama Haji Sukolilo 9-18 Maret 2020.Sebelum 
meninggal, Kepala Kemenag Kota Blitar 
memang sempat menggelar hajatan mantu di 
sebuah hotel di Kecamatan Ponggok, 
Kabupaten Blitar.

KEPALA KEMENAG KOTA BLITAR

Plt Bupati Sidoarjo, H Nur Ahmad Syaifuddin 
meninggal karena Covid-19, Sabtu (23/8/2020). 
Pria yang juga Wakil Bupati Sidoarjo ini 
mengeluh batuk dan badan panas setelah 
pulang dari Jakarta. Dirut RSUD Sidoarjo dr 
Atok Irawan mengatakan pemeriksaan paru 
dengan foto thorax diketahui ada pneumonia 
di parunya. Karena hasil tersebut, Atok 
kemudian menyarankan untuk dilakukan rawat 
inap di rumah sakit. Namun Wabup Sidoarjo itu 
menolaknya dan hanya minta obat. Sebab 
sorenya harus menghadiri rapat paripurna.

PLT BUPATI SIDOARJO

www.lenteratoday.com

KELOMPOK RENTAN 
YANG BERISIKO 
TINGGI CORONA
1. Mereka yang memiliki daya 
tahan tubuh rendah atau 
autoimun
2. Usia 60 tahun ke atas
3. Obesitas atau BMI lebih 
Dari 40
4. Ibu hamil
5. Memiliki kondisi penyerta, 
seperti gangguan ginjal atau 
gangguan jantung



Pilkada
Edisi 24 Agustus 2020

www.lenteratoday.com

5

urabaya-Pengadaan logistik Pemilihan SKepala Daerah (Pilkada) 2020 di 
Jawa Timur (Jatim) akan dilakukan 

dalam dua tahap, Agustus dan September. 
Pengadaan pertama mencakup kotak 
suara, bilik suara, kabel tis, segel, sampul, 
tinta, dan buku panduan

"Sementara September, adalah surat 
suara, formulir berhologram, formulir 
salinan, daftar pasangan calon, alat peraga 
kampanye (APK)," imbuh Komisioner 
Komisi Pemilihan Umum (KPU) Jatim, 
Miftahur Rozaq, dikutip Minggu (23/8).

Alat coblos pada Pilkada 2020 bakal 
seperti sebelumnya, menggunakan paku. 
Pangkalnya, belum ada perubahan regulasi.

"Hanya saja nantinya pemilih selain 
harus menerapkan protokol kesehatan 
pencegahan Covid-19, yakni dengan meng- 
gunakan masker dan mencuci tangan 

dengan hand sanitizer, juga akan diberi-
kan sarung tangan agar tidak terjadi pe-
nularan," paparnya.

Rozaq melanjutkan, pemungutan suara 
dilakukan secara manual. Namun, proses 
penghitungan dilakukan secara rekapitulasi 
elektronik (rekap-el) guna meminimalisasi 
kecurangan. "Semoga pilkada mendatang 
bisa berjalan lancar."

Pilkada 2020 rencananya berlangsung 
9 Desember. Akan dilaksanakan di 270 
daerah mencakup sembilan provinsi, 
224 kabupaten, dan 37 kota. Kontestasi 
lima tahunan tersebut bakal dilakukan di 
19 daerah di Jatim. Perinciannya, Pacitan, 
Ponorogo, Ngawi, Trenggalek, Kediri, 
Lamongan, Tuban, Gresik, Mojokerto, 
Malang, Blitar, Sidoarjo, Sumenep, Jember, 
Situbondo, Banyuwangi, Kota Blitar, Kota 
Pasuruan, dan Kota Surabaya.(ist)

PKB Kota Blitar, yang kini menjadi 
legislatif dan menjabat Wakil Ketua 
DPRD Kota Blitar.

Dengan turunnya rekomendasi dari 
PKB ini, berarti kekuatan politik paslon 
Henry - Yasin sudah 7 kursi. Yakni PKB 4 
kursi, Golkar 2 kursi dan PKS 1 kursi. Jika 
koalisi besar bersama PPP, Demokrat 
dan Hanura jadi terbentuk, maka total 
kekuatan kursi menjadi 13 setelah di-
tambah PPP 3 kursi, Demokrat 2 kursi 
dan Hanura 1 kursi. 

Jumlah ini melebih kursi koalisi PDIP 
dan Gerindra, yaitu 10 kursi dan 2 kursi 
total 12 kursi. Dengan kekuatan politik 
seperti ini, diperkirakan pertarungan 
koalisi PDIP melawan koalisi besar PKB 
sangat menarik. Karena berbeda dengan 
peta politik nasional, dimana PKB me-
rupakan bagian dari koalisi PDIP sebagai 
partai penguasa saat ini.(ais)

litar - Setelah sah dan resmi me-Bnerima rekomendasi dari DPP 
PKB, pasangan calon (paslon) 

Cawali dan Cawawali Kota Blitar Henry 
Pradipta Anwar - Yasin Hermanto langsung 
fokus membentuk koalisi besar untuk 
memperkuat dukungan. Selain PKB, se-
belumnya Partai Golkar dan PKS juga 
menyatakan dukungannya dengan merekom 
pasangan Cawali Henry dan memberikan 
mandat untuk mencari pasangan Cawa-
wali. Sesuai hasil kon�irmasi terakhir, ren- 
cananya secara resmi rekom berpasangan 
dari Golkar dan PKS akan turun bersamaan 
Senin (24/8).

Yasin Hermanto yang juga menjabat 
Ketua DPC PKB Kota Blitar ini menutur-
kan rekom sudah diterima, diambil 
langsung ke DPP PKB Jakarta bersama 
cawali Henry Pradipta Anwar, Sabtu (22/8). 
"Jadi sudah sah 100% sebagai paslon yang 
direkom PKB, rekom sudah di tangan Yasin 
Hermanto Hermanto selaku Ketua DPC 
PKB Kota Blitar," tutur Yasin, Minggu (23/8). 

Rekomendasi itu tertuang dalam 
Keputusan DPP PKB No 3321/DPP/01/ 
VIII/2020 tentang penetapan Henry 
Pradipta Anwar sebagai Calon Wali Kota 
Blitar dan Yasin Hermanto sebagai Calon 
Wakil Wali Kota Blitar. Surat keputusan 
yang ditetapkan 11 Agustus 2020, serta 
ditandatangani langsung oleh Ketua 
Umum DPP PKB, A. Muhaimin Iskandar 
dan Sekjen, M Hasanuddin Wahid ber-
stempel basah.

Posisi makin kuat saat Golkar dan PKS 
ikut menyokongnya. "Info terakhir ren-
cananya akan turun dan diserahkan besok 

Senin, rekom pasangan Henry - Yasin dari 
Golkar dan PKS," jelas pria yang juga men- 
jabat Wakil Ketua DPRD Kota Blitar ini.

Disinggung mengenai peluang koalisi, 
Yasin mengaku membuka kesempatan ke- 
pada semua partai non PDIP dan 
Gerindra yang sudah mengusung in-
cumbent Santoso - Tjutjuk Sunario. Peluang 
koalisi terbuka untuk teman dari PPP, 
Demokrat dan Hanura, yang selama ini 
sudah intens berkomunikasi. "Tinggal nge- 
�ixkan saja, ibarat orang bisnis kan ada 
itungannya," ungkapnya.

Adapun �igur Cawali Henry Pradipta 
Anwar, merupakan putra dari mantan Wali- 
kota Blitar Samanhudi Anwar. Henry 
juga pernah menjadi anggota DPRD Kota 
Blitar dari PDIP periode 2014-2019, 
serta kini menjadi Ketua Dewan Pen-
didikan Kota Blitar. Sedangkan pasangan- 
nya Yasin Hermanto, adalah Ketua DPC 

PENGADAAN LOGISTIK PILKADA 2020 DI 
JATIM DILAKUKAN DUA TAHAP

PKB resmi merekomendasikan Henry Pradipta Anwar - Yasin Hermanto dalam Pilwali Blitar

PILWALI BLITAR 2020
RESMI DIREKOM PKB, HENRY - YASIN BUKA PELUANG KOALISI BESAR 

SERBA-SERBI LOGISTIK PILKADA
KOTAK SURAT
Tebuat bahan plastik dan karton kedap air. 
Digunakan untuk menampung surat suara, tinta, 
formulir penilaian daftar pemilih, alat tulis.

PlastikKarton
60 cm

40 cm
40 cm

60 cm

40 cm
35 cm

TINTA
Penanda bagi 
pemilih 
Yang telah 
menggunakan 
haknya
Dua botol 
disediakan 
Di tiap TPS

Harus dapatkan 
sertifikasi halah 
dari Majelis Ulama 
Indonesia

Harus miliki daya 
tahan paling 
Kurang 24 jam

Harus 
mendapatkan 
sertifikasi dari 
BPOM

SURAT SUARA
Surat pemilih
Menentukan 
calon kepala 
daerah

Alat yaitu 
paku untuk 
mencoblos 
bantalan dan 
tali pengikat 
alat coblos

Format dibuat 
dengan 
memerhatikan 
posisi lipatan 
yang tidak 
mengenai 
nomer,urutan 
foto, dan 
nama 

Tidak 
memakai 
ornamen,gam
bar atau 
tulisan yang 
dilarang 
peraturan 
perundang-
undangan 

Foto 
pasangan 
calon dibuat 
sepasang

Bahan kertas 
80 gram

Ukuran dan detail logistik diputuskan berdasarkan Peraturan KPU 
nomor 11 tahun 2016 Junto PKPU Nomer 6 Tahun 2015 

1 2 3

Surat Suara
PEMILIHAN GUBERNUR 
DAN WAKIL GUBERNUR

DAERAH KHUSUS IBUKOTA
TAHUN 2020

PEMILIHAN GUBERNUR 
DAN WAKIL GUBERNUR

DAERAH KHUSUS IBUKOTA
TAHUN 2020

PEMILIHAN GUBERNUR 
DAN WAKIL GUBERNUR

DAERAH KHUSUS IBUKOTA
TAHUN 2020
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Kaia Gerber 
Berbagi Kesehatan

Mental di Instagram
www.lenteratoday.com
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Karantina	mandiri	
Ketika	 karantina	 mandiri	 dan	 jaga	

jarak	 mulai	 diberlakukan	 menyusul	
adanya	 pandemi,	 Kaia	mengumumkan	
ia 	 memulai 	 bikin	 klub	 	 buku	 di	
Instagram	dan	membuka	diskusi	buku	
dengan	penggemar	dan	pengikutnya.

“Aku	tahu	kita	merasa	terisolasi	saat	
ini,	jadi	aku	mencoba	mencari	cara	yang	
mudah	agar	kita	dapat	berdiskusi	(tidak	
hanya	 scrol l ing) . 	 Kadi 	 aku	 akan	
memulai	klun	buku,”	ujar	Kaia	beberapa	
waktu	 lalu	 lewat	unggahan	 Instagram-
nya.

Ia	mengaku	sudah	membaca	banyak	
buku.	 Ia	 ingin	 membahas	 buku	 yang	
telah	 dibaca	 dbersama	 kalangan	 para	
penggemar.

Kaia	berencana	mengunggah	sebuah	
buku	dalam	stori	Instagram-nya	setiap	
minggu,	kemudian	minggu	selanjutnya	
ia	membuka	diskusi	langsung	mengenai	
materi	buku	tersebut.

Bahkan , 	 i a 	 mengatakan 	 akan	
mengundang	 tamu	 atau	 penulis	 untuk	
sesi	diskusi	tersebut.

“Aku	 ingin	memulai	 diskusi	 dengan	
buku	 kesukaanku	 yang	 sebenarnya	
sedang	kubaca	ualng	sekarang,	judulnya	
Normal	 People	 karya	 Sally	 Rooney,”	
pungkasnya	(Ist)

pesohor,	 tetapi	 kadang	 gambaran	
tersebut	bisa	menipu.

“Apa	yang	paling	sering	kamu	lihat	di	
media	 sosial	 hanyalah	 highlight	 reel,	
ha l -ha l 	 yang 	 bagus 	 sa j a 	 da l am	
kehidupan	 orang	 lain.	 Padahal,	 tidak	
masalah	 jika	 kadang	 kita	 mengalami	
hari	yang	buruk,”	katanya.

Faktanya,	 lanjut	Kaia,	banyak	orang	
yang	 terlihat	 menjalani	 hidup	 yang	
diimpikan	 justru	 berjuang	 dengan	
depresi,	 kecemasan,	 dan	 rasa	 tidak	
aman.

“Aku	 sangat 	 beruntung	 dapat	
menghabiskan	waktu	untuk	memeriksa	
diri	 sendiri	 secara	 internal	 dan	 itu	
men jad i 	 bag i an 	 pen t ing 	 da l am	
r u t i n i t a s k u .” 	 U j a r 	 K a i a 	 y a n g	
berkolaborasi	dengan	desainer	ternama	
K a r l 	 L a g e r f e l d 	 u n t u k 	 k o l e k s i	
pertamanya,	KarlxKaia.

Ancaman	 terhadap	 kesehatan	
mental 	 bersi fat 	 universal . 	 WHO	
memperkirakan	 lebih	 dari	 264	 juta	
orang	 di	 dunia	 menderita	 depresi.	
Selain	itu,	WHO	telah	memperingatkan	
kr is i s 	 kesehatan 	 menta l 	 ak ibat	
pandemi.

odel	Kaia	Gerber	(18)	berbagi	Mpengalaman	 pribadi	 dalam	
sebuah	 video	 untuk	 Vogue	

mengenai	 kesehatan	mental,	 beberapa	
waktu	 lalu.	 Putri	 dari	 model	 Clindy	
Crawford	 dan	 Rande	 Gaber	 tersebut	
melakukan	 debut	 dalam	 New	 York	
Fashion	Week.

Kaia	mengaku,	tumbuh	sebagai	�igur	
yang	 disorot	masyarakat	 ketika	masih	
remaja	terkadang	menjadi	tekanan	yang	
berat	bagi	kesehatan	mental.

“Ada	 begitu	 banyak	 bagian	 yang	
selalu	 berubah,	 terutama	 menjadi	
bagian	 dari	 industri	 yang	 berisikan	
b a nya k 	 o r a n g 	 s e h i n g g a 	 k amu	
menghadapi	 banyak	 kesulitan.	 Kamu	
harus	bangun	setiap	pagi	dan	memilih	
kebahagiaan	 untuk	 dirimu	 sendiri,	
bukan	 untuk	 orang	 lain,”	 kata	 Kaia	
seperti	dikutip	dari	People.

Ia	menjelaskan	cara	yang	dia	pelajari	
untuk	 mengatasi	 pasang	 surut	 yang	
dialaminya.	 Ia	 mendorong	 penggemar	
dan	pengikutnya	di	media	sosial	untuk	
melakukan	hal	yang	sama.

Menurutnya,	unggahan	media	sosial	
sering	 kali	memperlihatkan	 gambaran	
yang	indah	tentang	kehidupan	seorang	

www.lenteratoday.com
Foto-foto	:	istimewa
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HINDARI RIASAN 
WAJAH AGAR 
TAK BERJERAWAT
SAAT KENAKAN 
MASKER

itu.
Kain katun juga memerangkap ke-

lembapan lebih dari kain poliester atau 
nilon. Jadi, jika Anda berada di iklim yang 
panas, carilah masker yang terbuat dari 
kain yang memudahkan bernapas, 
breathable, dan menyerap kelembapan 
(Naskah/Foto: Ant/ Istimewa).

masker setiap hari," kata dia.
Kedua, adalah rehat mengenakan 

riasan (makeup). Jika Anda memakai 
riasan di bawah masker dan jerawat timbul, 
sekaranglah waktunya untuk meng-
istirahatkan kulit Anda dari riasan, dan 
mulai aktif merawat kulit.

Dr. Campbell menyarankan untuk meng- 
hindari riasan dan produk lain yang 
dapat menyumbat pori-pori. Kemudian, 
setelah menghilangkan produk yang 
berpotensi menyumbat pori dari rutinitas, 
pastikan untuk membersihkan kulit 
secara teratur.

"Selain membersihkan kulit secara 
teratur, terutama setelah memakai 
masker, Anda bisa mencoba menambah-
kan pembersih eksfoliasi," kata dia.

Hal terakhir yang perlu dilakukan 
untuk merawat kulit yang teriritasi dan 
sensitif adalah mengetahui jenis kain 
untuk masker yang nyaman dan cocok di 
kulit.

"Jenis kain yang berbeda memiliki 
tekstur yang berbeda, dan beberapa akan 
lebih mengiritasi kulit Anda daripada 
yang lain. Misalnya, banyak kain katun 
cetak yang digunakan untuk membuat 
masker terasa kasar di kulit Anda, jadi 
beralihlah ke kain yang lebih halus, 
seperti neoprena, yang dapat membantu 
menghindari iritasi," kata dermatologist 

enggunaan masker wajah akan tetap Pmenjadi bagian dari rutinitas 
harian, baik di masa pandemi mau- 

pun di masa mendatang.
Meskipun memakai masker wajah 

sangat penting untuk kesehatan masya-
rakat dan menjaga diri sendiri tetap aman, 
beberapa orang juga mengalami muncul-
nya jerawat di kulit area penggunaan 
masker, atau yang viral dengan sebutan 
"maskne.”

"Masker wajah dapat menyebabkan 
iritasi kulit dan berjerawat karena 
beberapa alasan, yang bervariasi ter-
gantung orangnya, seberapa ketat 
mereka mengenakan masker, dan ter-
buat dari apa," kata dermatologist Caren 
Campbell.

"Maskne sendiri dapat disebabkan oleh 
gesekan dan sumbatan pada kulit dari 
masker," ujarnya melanjutkan.

Lebih lanjut, Campbell memberikan 
sejumlah tips untuk merawat kulit yang 
berjerawat akibat menggunakan masker.

Pertama, adalah menjaga kebersihan 
masker Anda dan ganti masker setiap 
hari. Dr. Campbell merekomendasikan 
menjaga kebersihan masker dengan mem- 
bersihkannya atau menggantinya dengan 
masker baru setiap hari. "Pastikan Anda 
menggunakan bahan terbuat 100 persen 
dari katun dan Anda membersihkan 

www.lenteratoday.com

“Masker wajah dapat 
menyebabkan iritasi kulit dan 
berjerawat karena beberapa 
alasan, yang bervariasi 
tergantung orangnya, seberapa 
ketat mereka mengenakan 
masker, dan terbuat dari apa,"

Dr. Caren Campbell MD, FAAD
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Hal yang perlu diketahui tentang 
6GHz adalah bahwa ini diharapkan 
untuk memungkinkan koneksi yang 
lebih cepat dan lebih andal dan membuat 
spektrum jaringan 2,4GHz atau 5GHz 
yang saat ini sudah padat menjadi lebih 
longgar.

Tetapi perlu diingat bahwa seperti 
halnya Wi-Fi 5GHz yang menawarkan 
jangkauan yang lebih pendek daripada 
Wi-Fi 2.4GHz, kemungkinan jaringan 
6GHz akan memiliki jangkauan yang 
lebih pendek dari keduanya (Ist).

oogle ternyata sedang menguji Gjaringan di spektrum 6GHz di 17 
negara bagian di Amerika Serikat 

(AS). Pengujian tersebut diketahui me-
lalui sebuah dokumen dari Komisi 
Komunikasi Federal (Federal	 Commu-
nications	Commission/FCC).

Melansir The Verge pekan lalu (Selasa, 
18/8/2020), belum diketahui secara 
jelas tujuan dari uji coba jaringan ter-
sebut. Di dalam dokumen itu disebutkan 
jika uji coba akan berlangsung selama 24 
bulan. 

Google diketahui telah mengantongi 
izin untuk melakukan eksperimennya di 
26 kota besar maupun kecil di 17 negara 
bagian, termasuk Arizona, California, 
Colorado, Florida, Georgia, Illinois, Iowa, 
Kansas, Nebraska, Nevada, New York, 
Carolina Utara, Oklahoma, Oregon, 
Texas, Utah, dan Virginia.

Namun yang jelas, di dokumen ter-
pampang bahwa tujuan dari uji coba 
jaringan pada spektrum 6GHz oleh 
Google untuk menghasilkan informasi 
teknis yang relevan dengan kegunaan 

frekuensi ini untuk menyediakan koneksi 
broadband yang andal.

Tidak banyak yang dapat diketahui 
dari dokumen dari FCC itu. Namun, ada 
sejumlah kemungkinan yang berkaitan 
dengan uji coba jaringan pada spektrum 
6GHz tersebut.

Bahasa “menyediakan koneksi 
broadband yang andal” dapat menunjuk-
kan bahwa Google ingin bereksperimen 
dengan beberapa jenis layanan internet 
rumah - mungkin penawaran potensial 
di masa depan di bawah spanduk Google 
Fiber Webpass.

Google juga dapat memiliki kegunaan 
lain untuk spektrum 6GHz itu. Belakangan 
ini FCC menyetujui penggunaan spektrum 
6GHz tanpa diperlukan izin terlebih 
dahulu dan sejumlah pihak dapat 
memanfaatkannya. 

Router Wi-Fi 6E dapat berjalan pada 
6GHz, seperti halnya komunikasi kendaraan-
ke-kendaraan, dan spesi�ikasi 5G terbaru 
menunjukkan spektrum 6GHz tanpa 
lisensi bahkan dapat digunakan untuk 
jaringan seluler 5G.

GOOGLE MENGUJI JARINGAN SPEKTRUM
 6GHZ DI 17 NEGARA BAGIAN AMERIKA

Foto : Gizchina.com
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Stroberi kaya akan vitamin C dan 
asam folat. Asam ellagic dalam stroberi 
mencegah kerusakan kolagen, sehingga 
menjaga kulit tetap kencang.Vitamin C 
dalam stroberi juga dapat mengontrol 
produksi minyak dan mencegah jerawat. 
Ini sangat e�isien dalam menghilang-
kan noda dan bekas jerawat. Menjaga 
kulit terasa tenang dan lembut.

LISTSTYLE
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Stroberi
Kulit lemon adalah sumber vitamin 

C dan antioksidan yang mampu me-
lindungi kulit dari kerusakan akibat 
sinar matahari dan menetralkan radikal 
bebas. Lemon mengandung limonene, 
�lavonoid serta asam sitrat yang dapat 
melindungi kulit dari peradangan. Dan 
membantu meringankan pigmentasi 
dan meratakan kompleksi. 

Kulit lemon
Cokelat memiliki kandungan anti-

oksidan tinggi dan memiliki banyak 
mineral penting seperti tembaga, besi, 
seng, selenium. Kandingan  Ini mencegah 
kerusakan kulit akibat foto yang di-
sebabkan oleh paparan sinar matahari, 
dan melindungi kulit dari penuaan dini. 
Flavonol dalam cokelat juga dapat mem- 
bantu mengurangi peradangan kulit.

Cokelat

Dulur, tahu tidak kalau memiliki kulit glowing bisa didapatkan dengan menggunakan 
bahan-bahan alami? Meski prosesnya tidak secepat bahan kimia, tapi hasilnya diklaim 

lebih aman dan tahan lama. Selain melakukan perawatan kulit, kamu juga harus 
memperhatikan jenis makanan yang Anda konsumsi. Melansir Times of India, berikut 

makanan yang bisa bantu kamu untuk mendapatkan kulit glowing.

Santan juga mengandung Vitamin 
C, antioksidan yang menetralkan 
radikal bebas. Ini melindungi kulit dari 
kekeringan dan kerusakan. Ini kaya 
akan tembaga yang mencegah kerutan 
kulit. Vitamin B dan E dalam ASI mem-
bantu mengembalikan elastisitas dan 
hidrasi ke sel-sel kulit. 
(Naskah/Foto :ist/Istimewa)

Santan

Lur ! Bahan 
Alami Ini 
Bantu Kulit
Glowing Lho



dalam	 hal	 ini	 ditetapkan	 oleh	 Pak	
Gubernur	 DKI	 Jakarta	 tentang	 cagar	
budaya,"	ujar	Hari.

Sebelumnnya,	 Kejagung	 memastikan	
berkas	perkara	aman	tidak	 ikut	terbakar.	
Hari	memastikan	berkas	perkara	korupsi	
berada	 di	 tempat	 aman.	 Dia	 menjamin	
berkas	perkara	aman	100	persen."Tindak	
pidana	 korupsi	 karena	 berkas	 perkara	
aman	100	persen,"	ucapnya.(ist,ins)

SAMBUNGAN
atau	 lambat,	 Kejaksaan	 Agung	 harus	
merespons	isu-isu	yang	ia	sebutkan	tadi.

“Karena	 itu,	 saya	 menyarankan	 agar	
dilakukan	penyelidikan	yang	menyeluruh	
dan	terbuka,	terutama	karena	musibah	ini	
terjadi	ketika	Kejagung	masih	mengangani	
kasus	Djoko	Tjandra	dan	kasus	Jiwasraya,	
dua	kasus	yang	masih	menjadi	perhatian	
publik,"	ucap	Bamsoet.

Renovasi	Pakai	APBN

Akibat	 kejadian	 ini,	 hampir	 seluruh	
ruangan	 di	 Gedung	 Kejaksaan	 Agung	
tersebut	 ludes	 dilahap	 oleh	 si	 jago	
merah.Karena	 itu,	 mau	 tidak	 mau	
Kejagung	 harus	 merenovasi	 gedung	
tersebut	 agar	 dapat	 berfungsi	 kembali.	
Saat	 dikon�irmasi	 Direktorat	 Jenderal	
Kekayaan	 Negara	 (DJKN)	 Kementerian	
Keuangan	Isa	Rachmatarwata	mengatakan,	
gedung	 tersebut	 akan	 direnovasi	
menggunakan	 dana	 APBN.	 Terlebih	 lagi,	
berdasarkan	 data	 yang	 dia	 miliki	
Kejaksaan	agung	belum	mengasuransikan	
gedung	miliknya.

"Kita	sangat	prihatin	karena	kebakaran	
gedung	 yang	 melanda	 Kejaksaan	 Agung	
kemarin,"	katanya,	Minggu	(23/8).

Kendati	 begitu	 dia	 enggan	 merinci	
seperti	 apa	 mekanisme	 pembayaran	
perbaikan	 gedung	 melalui	 APBN	 yang	
dianggarkan	untuk	Kejaksaan	Agung.	Yang	
jelas,	kata	dia	kerugian	yang	terjadi	akibat	
hal	itu	tentu	tidak	sedikit	dan	harus	benar-
benar	dihitung	dengan	cermat.

Sebelumnya	diberitakan	kebakaran	di	
gedung	 Kejaksaan	 Agung,	 berhasil	
dipadamkan	 pada	 Minggu	 (23/8/2020)	
pagi.	Proses	pendinginan	mulai	dilakukan	
pada	pukul	06.10	WIB.	Untuk	membantu	
memadamkan	 kobaran	 api,	 sebanyak	 65	
unit	mobil	 pemadam	dan	 lebih	 dari	 100	
petugas	 pemadam	 dikerahkan	 ke	 lokasi	
kebakaran.	"Seluruh	gedung	habis	terbakar,"	
ujar	 Humas	 Dinas	 Penanggulangan	
Kebakaran	 dan	 Penyelamatan	 (Gulkarmat)	
DKI	Jakarta	Mulat	Wijayanto.

Kapuspenkum	Kejagung	Hari	Setiyono	
mengatakan	 gedung	 utama	 yang	 habis	
terbakar	masuk	dalam	daftar	cagar	budaya	
di	DKI	 Jakarta.	Untuk	 itu,	Hari	menyebut	
p ro s e s 	 r e n ova s i 	 g e dung 	 h a r u s	
menyesuaikan	Perda	Gubernur	DKI.

"Gedung	 ini	 masuk	 dalam	 deretan	
catatan	 cagar	 budaya,	 oleh	 karena	 itu	
proses	 renovasi	 pembangunannya	 nanti	
tentu	 harus	 sesuai	 dengan	 perda	 yang	

Olah	 tempat	 kejadian	 perkara	 (	 TKP)	
peristiwa	kebakaran	di	kantor	Kejaksaan	
Agung	(Kejagung)	RI	batal	dilakukan	hari	
Minggu	 (23/8/2020)	 ini	 karena	 area	
gedung	 masih	 berasap.	 Direskrimum	
Polda	 Metro	 Jaya	 Kombes	 Tubagus	 Ade	
Hidayat	menjelaskan,	tim	olah	TKP	beserta	
Puslabfor	 Mabes	 Polri	 sudah	 mengecek	
lokasi	gedung	yang	terbakar	di	Jalan	Sultan	
Hasanuddin	Dalam	I,	Jakarta	Selatan.	

Namun,	pada	saat	ini	kondisinya	tidak	
memungkinkan	untuk	dilakukan	olah	TKP	
karena	alasan	keamanan	dan	masih	harus	
dilakukan	 pendinginan	 oleh	 petugas	
pemadam	kebakaran.	"Masih	ada	asap	dan	
situasi	 masih	 panas,	 jadi	 belum	 aman	
untuk	dilakukan	olah	TKP,"	kata	dia.

Penyelidikan	 oleh	 pihak	 berwajib	
memang	 harus	 segera	 dilakukan.	
Mengingat	makin	menyeruaknya	spekulasi	
adanya	sabotase	dalam	peristiwa	itu.		Ketua	
MPR	 Bambang	 Soesatyo	 (Bamsoet)	
meminta	agar	Jaksa	Agung	ST	Burhanuddin	
menjawab,	 serta	 mematahkan	 berbagai	
spekulasi	 'sabotase'	 seperti	 perusakan	
dokumen	 perkara	 kasus	 korupsi,	 ihwal	
terjadinya	kebakaran	di	Gedung	Kejaksaan	
Agung	(Kejagung),	Jakarta,	Sabtu	(22/3).	

Bamsoet	 menyebut,	 para	 pejabat	
Kejaksaan	 Agung	 memang	 sudah	
menerangkan	kepadanya	bahwa	tidak	ada	
berkas	perkara	dan	alat	bukti	yang	terbakar	
dalam	 peristiwa	 tersebut.	 Namun,	
menurutnya,	 keterangan	 ini	 tidak	 cukup	
memenuhi	 hasrat	 rasa	 keingintahuan	
publik.

Musibah	 ini	 terjadi	 ketika	 Kejagung	
masih	 mengangani	 kasus	 Djoko	 Tjandra	
dan	kasus	 Jiwasraya"Itu	 sebabnya,	 hanya	
dalam	 hitungan	 menit,	 tidak	 meng-
herankan	 jika	 spekulasi	 langsung	
bertebaran	 di	 ruang	 publik.	 Kebakaran	
besar	pada	gedung	Kejagung	RI	itu	dinilai	
sebagai	 kejadian	 sangat	 luar	 biasa,"	 kata	
Bamsoet	di	Jakarta,	Minggu	(23/8).	

Mantan	Ketua	DPR	periode	2014-2019	
ini	 kembali	 mengungkit,	 munculnya	
dugaan	kalau	kebakaran	itu	ada	kaitannya	
dengan 	 t indakan 	 sabotase 	 guna	
menghilangkan	barang	bukti	atau	berkas	
perkara,	 mengingat	 Kejagung	 saat	 ini	
sedang	menangani	dua	kasus	besar,	yakni	
kasus	Djoko	Tjandra	dan	kasus	korupsi	di	
tubuh	 PT	 Asuransi	 Jiwasraya.Politikus	
Partai	Golkar	itu	menegaskan	bahwa	cepat	

Sangit	Sabotase				(dari	hal	1)
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Kata Mereka
Jaksa	Agung,	Sanitiar	

Burhanuddin	
"Yang	utamanya,	bahwa	
berkas-berkas	perkara	

tidak	ada	di	sini	[gedung	
yang	terbakar].	Yang	terbakar	

adalah	Gedung	Pembinaan	meliputi	
Biro	Kepegawaian,	Biro	Keuangan,	
dan	Biro	Umum.		Tahanan	juga	ada	
di	gedung	terpisah	dan	aman.”

Wakil	Ketua	DPR	Azis	
Syamsuddin	

“Kejaksaan	Agung	dan	
Polri	harus	segera	

melakukan	investigasi	
menyeluruh	agar	tidak	ada	
informasi	simpang	siur.Saya	

prihatin	dan	berharap	publik	serta	
pihak	lain	tidak	menyebarkan	

asumsi	yang	bersifat	spekulatif	atas	
peristiwa	ini,	sapai	ada	pernyataan	
resmi	dari	pihak	berwenang	terkait	

musibah	ini."	

Kapolda	Metro	Jaya	
Irjen	Pol	Nana	Sudjana
"[Rumah]	tahanan	masih	
aman.	Tahanannya	ada	di	

belakang.	Sampai	saat	ini	apa	
penyebabnya	kami	masih	akan	
menunggu,	kami	akan	lakukan	

penyelidikan.Ttim	Labfor	dan	Inafis	
sudah	kami	turunkan,"	imbuhnya.	
Hingga	saat	ini,	belum	diketahui	
berapa	kerugian	akibat	kebakaran	
ini.	Selain	itu	juga	belum	diketahui,	
seberapa	lama	kebakaran	bakal	

melumpuhkan	berbagai	pekerjaan	
di	Kejaksaan	Agung.	

Menko	Polhukam	
Mahfud	MD	

"Dokumen	perkara	aman	
sehingga	kelanjutan	

penanganan	perkara	takkan	
terlalu	terganggu."	
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Naskah/foto/desain:	unicef/ist/guyen

Sedangkan,	tingkat	kematian	di	India	
re lat i f 	 rendah , 	 ya i tu 	 1 ,9 	 persen	
dibandingkan	 rata-rata	 dunia	 sebesar	
3,5	persen.

Berdasakan	 data	 Worldometers,	
Minggu	 (23/8/2020),	 angka	 kematian	
global	 akibat	 Covid-19	 ada	 sebanyak	
808.703	 kasus.AS	 yang	 berada	 di	
peringkat	 pertama	 penyebaran	 virus	
corona	 mencatatkan	 ada	 5.841.428	
kasus	positif.	Dari	 jumlah	tersebut,	ada	
sebanyak	180.174	orang	meninggal	dan	
3.148.080	lainnya	sembuh.

Peringkat	kedua,	Brazil	mencatatkan	
ada	 3.582.698	 pasien	 positif	 Covid-19,	
dengan	jumlah	kematian	114.277	orang	
d a n 	 2 . 7 0 9 . 6 3 8 	 l a i n n y a	
sembuh.Kemudian,	 peringkat	 ketiga	
ditempati	India	dengan	3.044.940	kasus	
virus	 corona.	 Angka	 kematian	 akibat	
Covid-19	di	 India	ada	sebanyak	56.846	
ka su s . 	 S edangkan 	 ke s embuhan	
mencapai	2.280.566	kasus.

Sebelumnya , 	 Diretur 	 Jenderal	
Organisasi	 Kesehatan	 Dunia	 (WHO),	
Tedros	Adhanom	Ghebreyesus,	berharap	
pandemi	 virus	 corona	 akan	 berakhir	
d a l am 	 wa k t u 	 k u r a n g 	 d a r i 	 d u a	
tahun.Perkiraan	itu	mengacu	pada	kasus	
�lu	 Spanyol	 pada	 1918	 membutuhkan	
waktu	dua	tahun	untuk	bisa	diatasi.

Akan	 tetapi , 	 dengan	 kemajuan	
teknologi	 saat	 ini,	 ia	 menyakini	 dunia	
mengatasi	 virus	 corona	 dalam	 waktu	
yang	 lebih	 singkat."Tentunya	 dengan	
lebih	 banyak	 konektivitas , 	 v irus	
memiliki	 peluang	 lebih	 besar	 untuk	
menyebar,"	kata	Tedros	seperti	dilansir	
dari	BBC,	Sabtu	(22/8)."Tetapi	pada	saat	
yang	sama,	kami	juga	memiliki	teknologi	
u n t u k 	 m e n g h e n t i k a n n y a , 	 d a n	
pengetahuan	 untuk	menghentikannya,"	
sambungnya.(rtr,bbc)

lebih	muda.	

Keduanya	 mengatakan	 perlu	 lebih	
banyak	data	untuk	memahami	lebih	baik	
peran	 anak-anak	 dan	 remaja	 dalam	
penularan	corona	jenis	baru,	virus	yang	
menyebabkan	COVID-19.	

WHO	 pertama	 kali 	 mengimbau	
masyarakat	 agar	menggunakan	masker	
di	 depan	 publik	 pada	 5	 Juni	 guna	
membantu	 mengurangi	 penyebaran	
virus	 corona,	 namun	 terlebih	 dahulu	
belum	mengeluarkan	pedoman	spesi�ik	
untuk	anak-anak.

Kematian	di	Dunia	Tembus	800.000	

Jumlah	kematian	akibat	virus	corona	
di	 dunia	 melampaui	 800.000	 orang.	
Menurut	 perhitungan	 Reuters,	 Minggu	
(23/8),	yang	didasarkan	pada	data	dua	
pekan	 terakhir,	 hampir	 5.900	 orang	
meninggal	 dunia	 setiap	 24	 jam	 akibat	
virus	 corona.Angka	 itu	 setara	 dengan	
246	 orang	 meninggal	 akibat	 Covid-19	
per	 jam,	 atau	 satu	 orang	 meninggal	
setiap	15	detik.

Amerika	 Serikat	 (AS),	 Brazil,	 dan	
India,	 menjadi	 negara	 dengan	 kasus	
Covid-19	 terbanyak	 di	 dunia	 dan	
menyumbang	 penambahan	 kasus	
k e m a t i a n 	 t e r b a n y a k . R e u t e r s	
menghitung,	tingkat	kematian	di	AS	dan	
Brazil	sebesar	3	persen.

Imbauan Baru WHO,  Balita Tak Wajib Bermasker
enewa-	 Organisasi	 Kesehatan	JDunia	 (WHO)	 mewajibkan	 anak	
b e r u s i a 	 1 2 	 t a h u n 	 k e 	 a t a s	

menggunakan	 masker	 seperti	 orang	
dewasa.	 Hal	 ini	 untuk	 membantu	
mengatasi	 pandemi	 Covid-19.	 Namun	
bagi	anak	lima	tahun	ke	bawah	(Balita)	
tidak	diwajibkan.

"Anak-anak	 berusia	 di	 bawah	 lima	
tahun	 tidak	 diharuskan	 menggunakan	
masker	 berdasarkan	 keamanan	 dan	
keinginan	 sepenuhnya	 dari	 anak,"	
demikian	keterangan	di	dokumen	WHO	
dan	 Badan	 Anak-anak	 PBB	 (UNICEF)	
tertanggal	21	Agustus	yang	dikutip	dari	
situs	WHO	Minggu	(23/8).

Sedangkan	 menurut	 mereka,	 anak	
usia	 6	 -	 11	 tahun	 harus	menggunakan	
masker	dengan	prosedur	berbasis	risiko.		
"Anak-anak	 berusia	 12	 tahun	 ke	 atas	
secara	 khusus	 harus	 menggunakan	
masker	 meski	 dalam	 jarak	 satu	 meter	
dengan	yang	lainnya.	Sebab,	tidak	dapat	
dijamin	 tidak	 terjadi	 penularan	 yang	
tersebar	 luas	 di	 area	 tersebut,"	 lanjut	
keterangan	itu.

Mereka	harus	menggunakan	masker	
dalam	 beberapa	 situasi.	 Tergantung	
beberapa	 faktor	 seperti	 intensitas	
penularan	di	area	tersebut,	kemampuan	
anak	untuk	menggunakan	masker,	akses	
mendapatkan	masker,	 dan	pengawasan	
orang	tua	yang	memadai.		

"Potensi	dampak	pada	pembelajaran	
dan	 perkembangan	 psikososial,	 serta	
interaksi	 anak	 dengan	 orang	 yang	
ber is iko 	 t inggi 	 mengembangkan	
penyakit	 serius,	 juga	 harus	 menjadi	
dasar	pertimbangan,"	tulis	WHO.		

Riset	menunjukkan	bahwa	anak-anak	
yang	 lebih	 tua	 berpotensi	 memiliki	
peran	yang	lebih	aktif	dalam	penularan	
COVID-19	 ketimbang	 anak-anak	 yang	

Cara melawan 
virus corona

Virus	corona	menyebar	dengan	cepat	di	beberapa	
belahan	dunia,	menyebabkan	penyakit	yang	ringan	
ataupun	serius,	tetapi	ada	beberapa	cara	mudah	
yang	bisa	membuatmu	terlindungi	!

Kalau	kamu	
batuk	atau	bersin	
tutup	mulut	dan	hidung	
dengan	bagian	dalam	
sikumu

Cuci	tangan	
dengan	rutin		
selama	20	detik	
menggunakan	sabun	
dan	air

Jaga	jarak	dari	
siapapun	yang	batuk	
atau	bersin

Gunakan	masker		
bila	kamu	sedang	batuk	
atau	pilek

Beritahu	
orangtua	atau	
orang	dewasa	dan	
temui	dokter.	Bila	
demam,	batuk,	pilek	
dan	sesak	napas


